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Résumeé:

Cette recherche traite un sujet qui se consiste sur la didactique de la
grammaire arabe dans les établissements scolaires au niveau de la premiere
année moyenne, notamment desquestions liées a I’expression des mots au
niveau de la matiére, de la structure et de 1’enseignement.En plus, le
chercheur tente de mettre en évidence I'importance de la grammaire, et
¢claircir les problemes qui entravent 1’enseignement et ’apprentissage de
’activité des grammaires a travers une étude sur le terrain par une méthode
scientifique et enquéteuse s’appuyant sur des références grammaticales et des
publications éducatives

Mots clés: Didactique - grammaire arabe - niveau moyen- enseignant — éléve .

Abstract:

This research deals with a subject that focuses on the didactics of Arabic
grammar in schools at the level of the first grade, including questions
related to the expression of words at the subject, structure and education.

In addition, the researcher tries to highlight importance of grammar, and to
clarify the problems that hinder the teaching and learning of grammar
activity through a field study by a scientific method and investigator relying
on grammatical references and educational publications

Key words: Arabic didactic- grammar- middle level- teacher-learner.




